

DONNERSTAG, 07 MÄRZ 2019 09:37

Deutschlandpremiere von THE BAND mit Prince Damien und Heike Kloss

Schriftgröße (-) (+)





Drucken

Artikel bewerten

(0 Stimmen)



Prince Damien und Heike Kloss DANIEL SCHIFF, STEFFI HENN

Im kommenden Monat startet THE BAND - DAS MUSICAL in Deutschland, Bei der deutschsprachigen Erstaufführung am 11. April im Theater des Westens Berlin gibt ein DSDS-Sieger sein Musicaldebüt und eine Schauspielerin kehrt zu ihren Musicalursprüngen zurück.

Beim Musical THE BAND mit den Hits der Kult-Boygroup "Take That" setzt Stage Entertainment auf TV-erfahrene Gesichter. Der gebürtige Südafrikaner "Prince Damien" gewann 2016 die 13. Staffel der TV-Castingshow "Deutschland sucht den Superstar". Nachhaltige Erfolge blieben anschließend erwartungsgemäß aus. Nun gibt der 28-jährige sein Musicaldebüt. Heike Kloss spielte in den 90ern die "Biene"